



◇タブレットを使っての始業式を行いました ～実りある2学期にしていきましょう～

9月1日（水）は始業式でした。長かった夏休みもあっという間に終わり、いよいよ2学期の始まりです。しかし、新型コロナウイルス感染症予防のため、タブレットを使っての始業式を行いました。夏休みに持ち帰ったタブレットを持参し、各学年ごとにタブレットで校長先生の話の映像を見ながら聞くという形式で行いました。校長先生からは「3年生は部活動を引退し、家庭で過ごす時間も長くなるので一日一日を大切に過ごしてほしいです」ということ、1、2年生には「3年生から受け継いだ部活動をさら盛り上げてほしいです」ということなどが話されました。緊急事態宣言により、部活動は休止、そして分散登校となったり、行事も縮小、延期、中止となったりしますが、何事も「負けない心で」取り組み、目標をもって、2学期を過ごしてほしいと思います。今まで以上に新型コロナウイルス感染防止に一人ひとりが気を付ける必要があります。この状況をぜひ乗り越えていきましょう。ご家庭でも体調の悪い場合や熱のある場合など無理をせずご家庭で様子を見るようによろしくお願いいたします。

◇美術部展が開かれています～個性的な作品に感動～

美術部では大会やコンクールはありませんが、1年生から3年生まで熱心に毎日活動に取り組んでいます。部展に向けて取り組んだ作品が南校舎へ続く通路に展示されています。ぜひ、美術部員の作品をじっくり鑑賞してほしいと思います。



作品展示の様子



★ISOコーナーができあがりました

～家庭でもできる取組をしていきましょう～

北校舎1階の廊下に「ISOコーナー」があります。環境を守るためにできる身近なことが掲示されています。廊下を通るときにぜひ、ひとつひとつ見てほしいと思います。また、家庭でもできることに取り組んでいけたら素晴らしいですね。



ISOコーナーの様子